

«Capacidad de acuerdo entre los grupos»

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2013(e)ko otsaila(r)en 19-(e)an 16:35etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 19 de Febrero de 2013.

JUANA DE BENGOCHEA, PP

«Capacidad de acuerdo entre los grupos»

19.02.13 - 00:08 -

«Rechazar este presupuesto habría supuesto prorrogar el del año pasado, y en nuestra opinión, había que sacarlo adelante. Por eso hemos votado a favor. Queremos agradecer al delegado de Hacienda su disposición a negociar, que le ha llevado a aceptar cambios por un valor de 1.700.000 euros. Es un presupuesto bastante trabajado. Durante este Pleno hemos representado la capacidad de acuerdo que tenemos los grupos municipales. Por otra parte, la gran capacidad inversora del Ayuntamiento depende de que terceros cumplan los compromisos que tienen con nosotros. Y en esta época, nunca se sabe. Suponiendo que esos terceros cumplan, y que la Diputación atine más en sus cálculos, nos podemos encontrar dentro de unos meses con una cantidad sobre cuyo destino habrá que reflexionar. Volveremos a plantear algunas de las cosas a las que hemos tenido que renunciar, si se da esa situación».